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باخت�سار

مما يثلج الصدر أن تتفاعل مع ما يتناوله عمود 
باختصار من ظواهر مختلف الجهات المعنية 
وأن يتعدى الاهتمام حدود الوطن ليشمل دول 
شقيقة تحب اليمن وتتمنى له الخير كل الخير.

آ خر ما اطلعنا عليه من تفاعل واهتمام كان 
التي  والسكان  العامة  الصحة  وزارة  اهتمام 
المعالجات  زودتنا بمعلومات عن العديد من 
التي تزمع اتخاذها للارتقاء بالخدمات الصحية 
والريفية  المركزية  العامة  المستشفيات  في 
في المدن الرئيسية ومنها السعي إلى تطوير 
بتعز  وال��ث��ورة  بعدن  الجمهورية  مستشفى 
وجعلهما كمستشفى الثورة العام في صنعاء 
من خ��لال تطويرهما وزي���ادة رف��ع مستوى 
الوعي لدى المعنيين ومقدمي الرعاية الصحية 
المقدمة  الخدمات  ومأمونية  سلامة  بأهمية 
فيهما للمرضى وتعزيز روح المسؤولية لذلك 
نأمل أن تكون البداية من مركز الإسعافات الذي 
يمثل قطب الرحى في عملية التطوير من خلال 
تزويده بوسائل النقل الحديثة بدلًا عن التي قد 
خرجت عن الجاهزية ومضاعفة موازنة التشغيل 
والصيانة وترميم مواقف مركبات الإسعاف حتى 
لا تتأثر بعوامل الطقس فهذا المجال مهم وعلى 

احتكاك مباشر بالمواطنين فهلا بدأ تم.

محمد عبدالله اأبو را�س

❊ ت�شوير وتعليق/ علي الدرب:
توصيل التيار الكهربائي عن طريق الربط العشوائي يعتبر مخالفة قانونية ، كما تنتج عنه مخاطر تهدد حياة وسلامة 
الس��كان وتلحق أضرارا بالممتلكات العام��ة والخاصة ، ناهيك عن ان هذه الظاهرة غير الحضارية تش��كل عائقا لكل 
الجهود المبذولة للتخفيف من الفاقد وتحس��ين خدمات الكهرباء والتخفيف م��ن الانقطاعات ولإنجاح تلك الجهود لابد 

من تعاون الجميع في هذا الجانب.

�سكرتير�  �لتحرير

محمود غلام ح�شن

نبيل علي اأنعم 

محليات وتتماتالخميس  3 يوليو 2008 م - العدد ) 14163( السنة الأربعون

رئيس مجلس الشورى يهنئ رئيسي مجلسي 
الشيوخ والنواب الكنديين بالعيد الوطني

لجنة برلمانية تناقش مستوى تنفيذ التوصيات المتعلقة بتطوير الجامعات

محلي الضالع يقر تنفيذ المشاريع المعتمدة للمحافظة للأعوام 2008 - 2010

❊ �شنعاء / �شباأ:
بعث رئيس مجلس الشورى الأخ عبد العزيز عبدالغني برقيتي تهنئة 
إلى كل من نويل كانسيلا رئيس مجلس الشيوخ وبيتر ميلكن رئيس 
مجلس النواب الكنديين ، بمناس��بة احتفالات الشعب الكندي الصديق 

بالعيد الوطني .

❊ ال�شالع / �شباأ:
أق��ر المجلس المحلي بمحافظ��ة الضالع في اجتماعه أمس برئاس��ة أمين 
عام مجلس محلي المحافظة محمد غالب العتابي تنفيذ المش��اريع المعتمدة 
للمحافظة ضم��ن المصفوفة المقرة م��ن مجلس ال��وزراء والبالغة تكلفتها 

الإجمالية 28 مليار ريال والتي ستنفذ خلال الأعوام 2008 - 2010م .
كما أق��ر الاجتماع الإجراءات العملي��ة والتنفيذية لمتابعة تنفيذ المش��اريع 
القائمة والمتعثرة بالمحافظة والبالغ عددها 70 مشروعا متعثرا في مختلف 
المج��الات التنموي��ة والخدمي��ة وف��ق برنامج زمن��ي لتنفيذ هذه المش��اريع 

واستكمالها باعتبارها مشاريع حيوية تخدم أغراض التنمية. 
واس��تعرض المجل��س المحلي خط��ة توزيع المراك��ز الصيفي��ة المعتمدة 
للمحافظة للعام الجاري والبالغ عددها 14 مركزا صيفيا س��تنفذ في مختلف 
مديريات المحافظة ,منها 9 مراكز ش��بابية وطلابي��ة ,و5 مراكز للبنات ، كما 

سينظم مركز الأوقاف والإرشاد بالضالع مركزين صيفيين. 
وتطرق الاجتماع إلى مستوى تنفيذ المشاريع المنفذة في المحافظة والممولة 
من الصندوق الاجتماعي للتنمية ومشروع الأشغال العامة خلال العام الجاري 
وعددها 50 مش��روعاً في مجالات التربية والتعليم والصحة والزراعة والري 

والمياه وبتكلفة إجمالية بلغت 7 ملايين و500  ألف دولار .
وناق��ش الاجتماع التقارير المقدمة من مكاتب الأوق��اف والتربية والتعليم 
والمالية والأش��غال العامة والطرق وصندوق الرعاي��ة الاجتماعية وصندوق 
التحسين والمياه ومياه الريف ,واتخذ المجلس الإجراءات اللازمة نحوها وبما 
يمكنها من استكمال مشاريعها وخططها المعتمدة في البرنامج  الاستثماري 

للعام الجاري .
وفي الاجتماع ش��دد الأمين الع��ام للمجلس المحلي على أهمي��ة المتابعة 
للتأكيد من س��لامة القرارات والتوصيات الصادرة ع��ن المجلس المحلي بما 
يحقق ضمان تنفيذ المش��اريع الج��اري تنفيذها في المحافظ��ة .. معتبرا ان 
نجاح خطط التنمية يتوقف على مدى قيام المجالس المحلية بتأدية وظائفها  
وواجباتها بش��كل فعال والتعامل معها بمسؤولية كاملة وبما يحقق الأهداف 

والغايات التنموية والتحول الفعلي نحو اللامركزية الإدارية والمالية.

❊ �شنعاء / �شباأ:
ناقش��ت لجن��ة التعلي��م العال��ي 
والش��باب والرياضة بمجلس النواب 
برئاس��ة الأخ الخضر محمد العزاني 
مق��رر اللجنة مع الجان��ب الحكومي 
ممثلا بوكي��ل وزارة التعليم العالي 
الدكت��ور عل��ي  العلم��ي  والبح��ث 
قامس إسماعيل ورئيس جامعة إب 
الدكتور أحمد ش��جاع الدين ورئيس 
جامعة حضرموت الدكتور أحمد عمر 
بامش��موس ونائ��ب رئي��س جامعة 
الحديدة دكت��ور مهيوب عبدالرحمن 
س��عدي و نائ��ب رئي��س جامعة تعز 
دكتور إبراهيم محمد الصلوي ونائب 
رئي��س جامع��ة ذم��ار دكت��ور أمين 
الحميري ونائب رئيس جامعة عمران 
دكت��ور عب��د العزيز محم��د الكميم 
ورئيس نقابات هيئة التدريس ممثلا 
عن جامعة عدن دكتور إقبال س��عيد 
العلس ومدير عام النظم والمعلومات 
بوزارة التعليم العالي والبحث العلمي 
أنس علي س��نان في الاجتماع الذي 
عقد أمس مس��توى تنفيذ توصيات 
مجلس الن��واب المقترح��ة من قبل 

بتخصي��ص  والمتعلق��ة  اللجن��ة 
ميزانية مس��تقلة للدراس��ات العليا 
والبح��ث العلم��ي ضم��ن ميزاني��ة 
الجامعة والتمسك بالأنظمة واللوائح 
المنظمة للأنش��طة الطلابية ومنع 
التدخلات المخالفة للقوانين والتقيد 
بالش��روط واللوائح المنظمة لقبول 
المعيدين والتزام الجامعات بالنسب 
المحددة للقبول والطاقة الاستيعابية 
م��ن المجل��س الأعل��ى للجامع��ات 
وإعداد لائحة للنظام  الموزاي وقيام 
الجامعات بمس��ئوولياتها في مجال 
البح��ث العلم��ي وتطوي��ر المكتبات 
الجامعية وتوفير المرافق الأساسية 
في كل كلية من كليات الجامعة وغير 
ذلك من التوصيات المرتبطة بتطوير 

الحياة الجامعية.
كما تن��اول الاجتماع مات��م إنجازه 
من تل��ك التوصيات وآلي��ات التنفيذ 
للتوصيات الأخرى وبما يس��هم في 
الإسراع في انجازها لتحقيق الأهداف 
التعليمية وتطوير البحث العلمي بما 
يخدم أه��داف التنمي��ة الاقتصادية 

والاجتماعية الشاملة.

كلفتها )28( مليار ريال

م�شروع تطويرم�شت�شفى..
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حديث الكاميرا

  

من �لمحافظات

❊ المهرة / �شباأ:
دشن محافظ محافظة المهرة علي محمد خودم أمس المخيم الطبي 
الجراحي الرابع لقافلة الطبيب الزائر لمؤسسة الصندوق الخيري للطلاب 

المتفوقين بتمويل مؤسسة العون للتنمية ويستمر  خمسة أيام .
واطلع المحافظ خودم على التجهيزات التي أعدت لاستقبال الحالات 
المرضية في الأقسام الداخلية والمعاينة والفحوصات وغرفة العمليات 
.. مؤكدا ضرورة تسهيل مهام الفريق الطبي وتذليل الصعوبات حتى 

يتسنى لهم تقديم الخدمات الطبية للمواطنين .
وفي التدشين أشار محافظ المحافظة إلى أهمية المخيم الطبي 
لأعضاء القافلة بهدف تقديم الخدمات الطبية المجانية للمحتاجين من 
أبناء المحافظة .. مؤكدا استعداد المحافظة تسهيل فعاليات المخيم 

ومهام الفريق لتقديم الخدمات الطبية للمواطنين .
وشدد على ضرورة تحسين الخدمات ورفع مستوى الأداء والاهتمام 
بنظافة المستشفى وأقسامه التابعة له والانضباط الوظيفي لاستقبال 

الحالات المرضية الخطيرة .
فيما أشار رئيس القافلة الطبية الدكتور عبدالرحيم احمد باوزير إلى أن 
المخيم يضم عدة تخصصات منها جراحة عامة وباطنية وقلب وجلدية 
ونساء وتوليد وأطفال وأعين وانف وأذن وحنجرة ومسالك بولية وكذا 

البصريات والصيدلة والمختبر .

❊ عمران / �شباأ:
افتتح محافظ عمران كهلان مجاهد أبو شوارب أمس مبنى المجمع الحكومي لمديرية القفلة ويتكون المشروع 

من ثلاثة طوابق تضم )69( مكتبا إداريا وقاعات وصالات خاصة بالاجتماعات.
كما يشتمل المشروع الذي بلغت تكلفته )300( مليون ريال بتمويل حكومي من وزارة الإدارة المحلية على 
عدد من المرافق والملحقات الخاصة بالمجمعات الحكومية لاستيعاب جميع أنشطة وفعاليات السلطة المحلية 

والأجهزة الحكومية.
وتفقد المحافظ أبو شوارب وصالح أبوعوجاء وباكر علي باكر وكيلا المحافظة سير العمل الجاري إنجازه في 
مشروع طريق السكيبات الهجر المدان الاهنوم بطول 38 كيلو متراً، ويشتمل المشروع الذي تبلغ تكلفته مليار 
و250 مليون ريال بتمويل من وزارة الأشغال العامة والطرق وبلغت نسبة الانجاز فيه نحو 80 في المائة من أعمال 

الشق والردم والسفلتة والذي تم سفلتته  نحو 30 كيلو متراً، وتستفيد من المشروع مديريتي المدان وشهارة.
ويجري العمل لتنفيذ فرع من هذا المشروع وهو مشروع طريق الهجر سيران الغربي والجبل الغربي للاهنوم 

حتى مدينة شهارة بطول حوالي )27( كيلو متر وبتكلفة نحو مليار ريال.
إلى ذلك التقى محافظ محافظة عمران كهلان مجاهد أبوشوارب اليوم خلال زيارته التفقدية لمديرية القفلة 
أبناء المديرية والشخصيات وعدد من أعضاء المجلس المحلي للمديرية والموظفين فيها، واستمع إلى احتياج 
المديرية من المشاريع التنموية والخدمية ومنها ضرورة تنفيذ  مشروع الخط الدائري لمدينة القفلة لتخفيف 

حدة الأعباء والازدحام في سوق القفلة.
ووجه المحافظ إلى ضرورة إعادة تأهيل وترميم حصن نواش التاريخي والذي يطل على مديرية الفقلة في 
السلسلة الجبلية غرب جنوب القفلة مركز المديرية، حيث يعد هذا الحصن معلما تاريخيا تم بناءه في العصور 

القديمة وتم تجديده أثناء الحكم العثماني في اليمن ثم في حكم الأئمة.

❊ �شنعاء /�شباأ :
المطري رئيس قطاع  أوضح الأخ محمد حمود 
الذمة المالية عضو الهيئة العليا الوطنية لمكافحة 
الفساد أن محافظة صنعاء هي  المحافظة الوحيدة 
والمتبقية من محافظات الجمهورية التي لم توافِ 

الهيئة  العليا باستمارات براءة الذمة المالية.
وأوضح رئيس قطاع الذمة المالية في تصريح 
لوكالة الأنباء اليمنية)سبأ( بتعاون معظم قيادات 
محافظات الجمهورية التي بادرت بتعبئة استمارات  
إقرارات الذمة المالية وإرسال كشوفات للمشمولين 

في كافة المرافق .
وأكد أن القانون نص على وجوب تقديم إقرارات 
الذمة المالية لقيادات السلطة العليا وقيادات الإدارة 
والمناقصات  المالي  المجال  في  العاملين  العليا 

والمزايدات والمخازن والمشتريات.
العليا  الهيئة  ي��واف  لم  بمن  المطري  وأه��اب 
باستمارات براءة الذمة بضرورة  التعاون وتجسيد 
الشراكة في مكافحة الفساد والحرص على إنفاذ 

القانون  بسرعة تقديم إقراراتهم المالية.

❊ المكلا / �شباأ:
بحث وكيل محافظة حضرموت عمير مبارك عمير أمس مع وفد مركز الجودة والإبداع 
وتنمية الصادرات بوزارة الصناعة والتجارة الماليزية برئاسة رئيس مجلس إدارة 
المركز الدكتور/  يحيى أحمد، مجالات التعاون والتنسيق المشترك بين محافظة 
حضرموت والمركز، لتشمل تنمية وتشجيع صادرات المحافظة وتأهيل الشركات 

المصدرة.
ومن المقرر أن يوقع الوفد الماليزي الذي يزور المحافظة حاليا على مذكرة للتفاهم 
والتعاون المشترك لتنمية الصادرات اليمنية بمحافظة حضرموت وتشجيع وتأهيل 
الشركات المصدرة، كما سيطلع الوفد على النشاط الصناعي والتجاري في حضرموت 

وسيزور العديد من المعالم  والآثار التاريخية في وادي حضرموت .
وأشار وكيل حضرموت خلال اللقاء إلى عمق العلاقات الأخوية والتاريخية التي 

تربط اليمن وماليزيا . 
ورحب بالاستثمارات الماليزية في حضرموت بشكل خاص واليمن بشكل عام، 
مؤكدا أهمية توسيع آفاق التعاون والعمل المشترك في مجالات الصناعة والتجارة 

والزراعة والأسماك وتطوير الصادرات .
فيما نوه رئيس غرفة تجارة وصناعة حضرموت / عمر باجرش إلى أهمية زيارة 
وفد مركز الجودة والإبداع وتنمية الصادرات الماليزي للمحافظة في تطوير مجالات 
التعاون المشترك مع الغرفة التجارية بحضرموت وإنشاء مركز لتشجيع الصادرات 

الوطنية بالمكلا .

تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. 
للاع��داد والتحضي��ر الجي��د له��ذا المؤتمر 
 فق��د ت��م إق��رار إس��ناد رئاس��ة اللجن��ة 
ال��ى الاخ عبدرب��ه منص��ور ه��ادي نائ��ب 
 رئيس الجمهوري��ة والدكت��ور عبدالكريم 
يحيى راصع وزير الصحة العامة والس��كان 
 ، وعبدالواس��ع هايل س��عيد عضو مجلس 

النواب نائبان للرئيس. 
كم��ا تش��مل عضوي��ة اللجن��ة العلي��ا 
ع��دداً كبي��راً م��ن الش��خصيات الاعتبارية 

 

والأكاديميين والاختصاصيين والاستشاريين 
التع��اون  مجل��س  دول  مختل��ف   م��ن 

الخليجي كأعضاء في اللجنة العليا.

الشورى يؤكد أهمية..
وبم��ا يتفق م��ع النم��اذج الراس��خة من 
العلاقة التي تعكسها السلطات التشريعية 
ف��ي البل��دان الديمقراطية، وأخ��ذ الجانب 
الش��ورى  مجل��س  بتطوي��ر  المتعل��ق 
الدس��تورية  بالتعدي��لات  والمس��تهدف 

المقترحة جانباً من مناقشات اليوم. 
وأكد أعضاء مجلس الشورى على أهمية 
تحقي��ق التوازن في مس��توى التمثيل عبر 
مجلس الش��ورى وكذا التوازن بين النسبة 
المنتخب��ة من الأعض��اء والنس��بة المعينة 
وبما يبقي على هذا المجلس مرجعاً يتمتع 
بالخبرات التي يعول عليها في إنجاح العمل 

البرلماني. 
وشددت المناقش��ات على أهمية الخروج 
بمشروع يتفق وطموحاتنا الوطنية في هذه 
المرحلة التي تتميز بالتعددية السياس��ية 
وبس��يادة القيم الديمقراطية، وبما يجعله 
مش��روعاً للتحول الديمقراطي يضاف إلى 
التح��ولات الهام��ة والكبيرة التي ش��هدها 
وطننا منذ تحقيق الوحدة اليمنية المباركة 

قبل ثمانية عشر عاماً. 
وأكد أعضاء مجلس الشورى على أهمية 
أن يخضع مش��روع التعديلات الدس��تورية 
الخاص��ة بإنش��اء نظ��ام الغرفتي��ن م��ن 
المجلس��ين بحيث تك��ون هناك مؤسس��ةً 
تشريعيةً تحمل اس��م مجلس الأمة والتي 
تستهدف أيضاً ترسيخ نظام للحكم المحلي 
واس��ع الصلاحي��ات ينهض باس��تحقاقات 
المش��اركة  ويحق��ق  المحلي��ة  التنمي��ة 
الواسعة للشعب في صنع القرار السياسي 

والتنموي. 
واتف��ق الاعض��اء في مناقش��اتهم على 
أهمي��ة المزيد م��ن الدراس��ة والتمحيص 
والتداول على نطاق واسع للتعديلات مع كل 
الفعاليات الوطنية السياسية والاجتماعية 
مع الأحزاب ومنظمات المجتمع المدني في 
إطار مهمة يرعاها مجلس الش��ورى خلال 

الأيام القادمة. 
أكدت مناقش��ات أعضاء مجلس الشورى 
بش��أن مش��روع التعدي��لات الدس��تورية 
المع��روض عل��ى المجل��س.. مش��يدين 
بالتوجهات الس��ديدة لفخامة الرئيس علي 
عبد الله صالح رئيس الجمهورية وحرصه 
على المضي بشعبنا خطوات متقدمة على 

البناء والتطور الديمقراطي والتنموي. 
ونوه��ت مناقش��ات أعض��اء المجل��س 
وملاحظاتهم وآرائه��م بالاتجاهات العامة 
للتعدي��لات الدس��تورية والت��ي تس��تهدف 
الارتقاء بأداء السلطة التشريعية من خلال 
إنشاء نظام الغرفتين وما يترتب على ذلك 
من تطوير لمجلس الشورى الذي سِيُكِوِّنُ 

م��ع مجل��س الن��واب مؤسس��ةً تش��ريعيةً 
تحمل اس��م مجلس الأمة، والتي تستهدف 
أيضاً ترس��يخ نظام للحكم المحلي واس��ع 
الصلاحي��ات ينهض باس��تحقاقات التنمية 
المحلية ويحقق المشاركة الواسعة للشعب 

في صنع القرار السياسي والتنموي. 
وتركزت مناقشات أعضاء مجلس الشورى 
على المواد المستهدف بالتعديل وبالأخص 
منها تلك المتعلقة بدور مجلس��ي الشورى 
والن��واب ف��ي إط��ار الس��لطة التش��ريعية 

الجديدة وبالعلاقة بين المجلسين. 
ومن المقرر أن تطال التعديلات أكثر من 
سبعة وستين مادة من مواد الدستور النافذ 
فيما يقترح المشروع إضافة 12 مادة جديدة 

صدور القانون رقم..
مادة )248( : أ � يكون رأسمال الشركة 
ذات المسؤولية المحدودة كافياً  لتحقيق 
أغراضه��ا, ويح��دد الش��ركاء رأس��مال 

الشركة في عقد تأسيسها.
صدر برئاسة الجمهورية بصنعاء

بتاريخ 28 جماد ثاني/1929ه�
الموافق2 / يوليو /2008م

علي عبدالله صالح
رئيس الجمهورية

كما صدر أم��س القان��ون رقم )35( 
لس��نة 2008م  بش��ان الموافق��ة على 
اتفاقية المش��اركة في الإنتاج المبرمة 
وكل  والمع��ادن  النف��ط  وزارة  بي��ن 
م��ن ش��ركة ريلاينس اكسبلوريش��ن 
اندبرودكشن دي ام سي سي  وشركة 
هود انرجي ليمتد  والمؤسسة اليمنية 
العامة للنفط والغاز بالقطاع رقم )34( 

منطقة جيزع  محافظة المهرة .
كما ص��در القانون رقم ) 36( لس��نة 
2008م بش��ان الموافقة على اتفاقية  
المش��اركة ف��ي الإنت��اج المبرم��ة بين 
وزارة النفط والمعادن وكل من و شركة 
ريلاينس اكسبلوريشن اندبرودكشن 
دي ام س��ي سي  وش��ركة هود انرجي 
ليمتد والمؤسسة اليمنية العامة للنفط 
والغ��از بالقط��اع رق��م )37( منطق��ة 

مرعيت محافظة المهرة.
نائب الرئيس خلال..

معبرا عن ش��كره وتقديره لسمو الأمير 
س��لطان بن عبدالعزي��ز ولي العه��د وزير 
الدفاع والطيران المفت��ش العام بالمملكة 
العربية السعودية الذي تبرع ببناء المركز 
 الرئيسي بمدينة  المكلا محافظة حضرموت.

ورك��ز الأخ نائب الرئيس عل��ي أهمية بناء 
مراكز الأبحاث والس��جل الوطني للإحصاء 
الطب��ي وذل��ك من اج��ل دقة التش��خيص 
وإحصاء الحالات وتحديد الأس��باب بدلا من 
 معالجة النتائج دون الرجوع إلى الإحصائيات.

وش��دد الأخ نائ��ب الرئي��س عل��ى أهمي��ة 
اعتب��ار ه��ذا المؤتم��ر وإنجاح��ه مهم��ة 
التحضيري��ة  اللجن��ة  أعض��اء  جمي��ع 
. والخلي��ج  الجزي��رة  منطق��ة   م��ن 

وقال إن القيادة السياس��ية ممثلة بفخامة 
الأخ الرئي��س علي عب��دالله صالح رئيس 
الجمهوري��ة تتطلع إلى عمل إس��تراتيجية 
عام��ة لمنطقة الجزي��رة والخلي��ج  تتطور 
بص��ورة مس��تمرة م��ن اجل تقدي��م كافة 
الرعاية الصحية المطلوبة بصورة منظمة 
ومدروسة .. مشيرا إلى أن المنظمات الدولية 
المعنية لن تبخل  بتقديم العون والمساعدة 
 والاستشارات الفنية والطبية بكل صورها .

وقد تح��دث الأخ أمين عام الاتحاد الخليجي 
الدكت��ور خالد الصال��ح فعبر ع��ن التقدير 
البالغ للأخ نائب الرئيس ل��كل ما أبداه من 
اهتمام ودراية بمشاكل هذا الجانب الحيوي 
ال��ذي يمثل حج��ر الزاوي��ة لبناء الإنس��ان 
 الس��ليم الق��ادر عل��ى العط��اء والانج��از. 
كما تحدث ممثلون في اللجنة من المملكة 
العربي��ة الس��عودية والإم��ارات العربي��ة 
المتح��دة ومملكة البحري��ن بكلمات ركزت 
 عل��ى الجوان��ب ذات الصل��ة  بالموض��وع .
الأورام  مرك��ز  رئي��س  اللق��اء  حض��ر 
 بصنع��اء الدكتور نديم محمد س��عيد ومن 
الجمعي��ة الس��عودية بالري��اض الدكت��ور 
 عب��دالله العم��رو ومستش��ار س��مو الأمير 
خالد الفيصل أمير مك��ة المكرمة ورئيس 
جمعي��ة الإيمان بج��دة خالد الأحم��د  ومن 
الجمعي��ة الش��رقية بالمملك��ة العربي��ة 
الس��عودية الدكت��ور عبدالعزي��ز الترك��ي 
وممث��ل مجموعة بن لادن عض��و الجمعية 
العليا للمؤتم��ر الدكتور عب��دالله باقتداده 
ونائ��ب رئيس مرك��ز الرواد عض��و اللجنة 

العليا للمؤتمر الدكتور سعيد الخلق.
الجدي��ر بالذك��ر إن��ه ولم��ا تمثل��ه هذه 
 اللجن��ة م��ن أهمي��ة كبي��رة واس��تثنائية 

وإلغاء 4 مواد.

العليمي يؤكد أهمية..
مؤكدا عل��ى أهمية تعزيز الش��راكة 
القائم��ة بي��ن البلدي��ن الصديقي��ن , 
وتعزي��ز جوان��ب التع��اون ف��ي مج��ال 
التأهي��ل العس��كري والأمن��ي بما من 
شأنه رفع الكفاءة في  مكافحة ظاهرة 
الإره��اب والتص��دي والمواجه��ة لهذه 

الظاهرة .
حضر اللقاء مدير دائرة الاستخبارات 
العس��كرية العمي��د الركن عل��ي أحمد 

السياني.

لدى لقاء وزير..
ودع��ا وزير الخارجية س��فراء الاتحاد 
الى دعم ومراقبة الانتخاب��ات النيابية 
المقبلة في اليمن مس��تعرضا مجريات 
والاقتصادي��ة  السياس��ية  الاوض��اع 
والامني��ة ف��ي البلاد كم��ا اس��تمع الى 
وجه��ة نظره��م ح��ول الاوض��اع ف��ي 
صعدة وتقديرهم للجهود التي تبذلها 
الحكومة لحماية المواطنين من اعمال 
العنف التي يتعرضون اليها في صعدة 

من قبل المتمردين.
وعبر السفراء عن دعمهم للتوجهات 
الرامية إلى انضمام اليمن الى مجلس 
التع��اون الخليج��ي ودعمه��م لل��دور 
اليمن��ي تج��اه تحقي��ق المصالحة بين 
الفصائل الصومالية في الفعالية التي 
ستس��تضيفها اليمن في الايام القليلة 

القادمة.
كذلك جدد س��فراء الإتحاد الأوروبي 
دعمهم للمبادرة اليمني��ة لرأب الصدع 
الفلس��طيني وجه��ود المصالح��ة في 

السودان .
واستمع الوزير الى شرح من السفراء 
ح��ول التطورات التي يش��هدها الاتحاد 

الاوروبي والتحديات التي يمر بها .

مكتب الرئيس العراقي..
جاءت في ظل تعام��ل طالباني مع 
الأمر »بصفته الأمي��ن العام للاتحاد 
الوطني الكردس��تاني ونائب رئيس 
الاش��تراكية الدولية، وليس بصفته 
رئيس جمهورية الع��راق«، على حد 

تعبير البيان.
واعتبرت الرئاس��ة العراقية أن »ما 
جرى لم يكن سوى س��لوكاً اجتماعياً 
حضارياً لا ينط��وي على أي معنى أو 
تداعي��ات أخ��رى، و لا يُحمّل العراق 
)الدول��ة( أي��ة التزام��ات، كم��ا إنه لا 
يؤسس لأي موقفٍ مغايرٍ لسياسات 
جمهورية العراق وتوجهاتها ومواقفها 
الداعمة للشعب الفلسطيني والسلطة 
الوطنية الفلسطينية والمستندة إلى 
الإجماع العرب��ي والمب��ادرة العربية 
ومق��ررات الش��رعية الدولية«، وفق 

البيان.
م��ن جانبه قال باراك إن إس��رائيل 
تأمل إقام��ة علاقات م��ع دول الجوار 

ومنها العراق.
ولم تصدر لح��د الآن أي ردود فعل 
سياسية من داخل العراق على ذلك.

 من جهة أخرى أعلن وزير الخارجية 
العراقي هوش��يار زيب��اري أمس أن 
مل��ك الأردن عبد الله الثاني س��يزور 

بغداد قريبا.
وق��ال زيباري ف��ي مؤتمر صحفي 
إنه »في الفترة المقبلة سيزور بغداد 
جلال��ة الملك عب��د الله الثاني، كأول 
رئيس عربي يزور بغداد« بعد سقوط 
نظام الرئيس السابق صدام حسين 

عام 2003.
وأضاف زيب��اري أن »العراق ش��هد 
انفراج��ا  الماضي��ة  الفت��رة  خ��لال 
دبلوماس��يا وانفتاح��ا دولي��ا عربي��ا 

اشكاليات.. مشيراً الى ان هذا  الجهد 
يحسب للقائمين على سير الامتحانات 
في مكتب التربية والتعليم  بالمحافظة 
 ، الامتحانية  والمراكز  والمديريات 
بالاضافة الى الدور الذي  لعبه الاخوة 
في السلطة المحلية ورجال الامن في 
المحافظة في توفير الجو  الآمن والهادئ 

خلال الاسبوعين الماضيين. 
يشار الى ان /8428/ طالباً وطالبة 
قد أدوا الامتحانات في  محافظة صعدة 
مركزا   /78/ في  الأساسية  للشهادة 
طالباً   /5337 خضع   ،فيما  امتحانياً 
وطالبة لأداء الامتحانات في الشهادة 

الثانوية في /25/  مركزاً امتحانياً .

منحة يابانية لمحافظة..
صندوق النظافة والتحسين بمحافظة 
لحج لمشروع تطوير النظافة وصحة 
البيئة لمديريات ردفان والملاح وحالمين 

وحبيل جبر بالمحافظة.
وأوضح أن المنحة البالغ قيمتها 85 
ألف و500 دولار أمريكي تهدف أيضاً 
الى تحسين صحة البيئة ورفع مستوى 
الصحة العامة للسكان في المديريات 

ذاتها.
أن  إلى  بالإشارة  تصريحه  مختتماً 
المشروع عينه يعد أول مشروع أهلي 
في اليمن يمول من حكومة إمبراطورية 
اليابان الصديقة خلال السنة المالية 
»نيسان«  اب��ري��ل  الحالية  اليابانية 
2009م في  2008م � م��ارس »آذار« 

نطاق البرنامج.

محافظ أبين يؤكد..
المحافظة لتنشيط الاستثمار وتسهيل 
الإجراءات المتبعة وتذليل كل العراقيل 
التي تواجه تنفيذ المشاريع الاستثمارية 
في المحافظة.. وقدم الميس��ري للوفد 
لمح��ة عن النش��اط الاس��تثماري الذي 
شهدته أبين خلال الفترة الماضية وأهم 
المشاريع الاقتصادية الاستثمارية ومنها 

مصانع الاسمنت.
م��ن جانبه اس��تعرض د. الضو أوجه 
الأنش��طة الإنمائية التي يس��هم فيها 
الصن��دوق في اليمن وأهم المش��اريع 
الاس��تثمارية الت��ي نفذت بمس��اعدته 
مش��يراً إل��ى أن الصندوق وال��ذي يبلغ 
رأس��ماله ملياري دين��ار كويتي يدعم 
الطاب��ع  ذات  الإنمائي��ة  المش��اريع 
الاقتصادي في عدد من الدول العربية، 
وأض��اف أن ه��ذه الزي��ارة تقييمي��ة 
لمس��توى الأداء والإنج��از ف��ي مصن��ع 

أسمنت باتيس.

كبي��را على الع��راق« مش��يرا إلى أن 
»أربعة وفود دبلوماسية عربية زارت 

العراق«.

تفقد فرع مؤسسة..
توليد الطاقة وتحسين شبكات نقل 
وتوزيع التيار الكهربائي وكذا تنفيذ 
برام��ج اعم��ال الصيان��ة إل��ى جانب 
الاهتم��ام بال��كادر الفن��ي وتأهيل��ه 
وتطوي��ر مهاراته وقدرات��ه العملية، 
مش��يراً إل��ى أن وزارة الكهرباء تركز 
حالي��اً عل��ى إنش��اء محط��ات لتوليد 
الطاقة بالاعتماد على الغاز باعتباره 
مناسباً لسلامة البيئة وقليل التكلفة، 
لافت��اً في ه��ذا الس��ياق إلى إنش��اء 
محطات تعم��ل بالغاز ف��ي محافظة 

مأرب ووادي حضرموت.
وتطرق وزير الكهرباء إلى احتياجات 
محافظة عدن من الطاقة الكهربائية، 
مبيناً ان المحافظ��ة حظيت باهتمام 
من قب��ل ال��وزارة حي��ث ت��م اعتماد 
ملياري ري��ال ضمن خط��ة البرنامج 

الاستثماري للعام الجاري 2008م.
بالجه��ود  الوزي��ر  الاخ  واش��اد 
المبذولة من قيادة وك��وادر المحطة 
الكهروحرارية بعدن، موضحاً ان تلك 
الجهود س��اعدت ف��ي زي��ادة الطاقة 
التوليدي��ة ف��ي المحط��ة إل��ى 123 
ميجاوات، خاصة بعد تش��غيل المولد 
الخام��س فيه��ا، مؤك��داً ان ارتف��اع 
إنتاجي��ة المحطة عزز حج��م الطاقة 
الكهربائي��ة الداخلة ضمن الش��بكة 
الوطني��ة لتصل إل��ى 888 ميجاوات، 
مش��يراً إل��ى أن ذل��ك سيس��هم في 
تحس��ين خدمات الكهرباء والتخفيف 

من الانقطاعات.
من جانب��ه أك��د الاخ محافظ عدن 
ضرورة العمل ب��روح الفريق الواحد 
لتحس��ين خدمات الكهرب��اء المقدمة 
للمواطني��ن بالمحافظة، وكذا توفير 
الموازن��ة اللازم��ة لتنفيذ مش��اريع 
الطاقة ومعالجة المشكلات والظواهر 
الس��لبية التي تؤثر عل��ى عمل فرع 
مؤسس��ة الكهرب��اء بع��دن.. معب��راً 
عن تقديره لجهود قيادة ومنتس��بي 
فرع المؤسس��ة وحثهم على تكثيف 
ه��ذه الجه��ود بم��ا يلب��ي احتياجات 
التنمية وتحس��ين الخدمات المقدمة 

للمواطنين. 
التفقدي��ة  الزي��ارة  ف��ي  رافق��ه 
المهندس عبدالمؤم��ن محمد مطهر 
مدير عام المؤسسة العامة للكهرباء 
والمهن��دس جلال ناش��ر مدي��ر عام 
فرع المؤسسة العامة للكهرباء بعدن 
ومدي��ر ع��ام محط��ة الكهروحرارية 
في الحس��وة وعدد من م��دراء عموم 
المحط��ات التوليدي��ة ف��ي الكهرباء 

التابعة للمؤسسة.

انتهاء امتحانات..
مادة(الاجتماعيات(  امتحان  بالغاء 
السبت  ي��وم  وتحديد  التاسع  للصف 
القادم الموافق 5 يوليو 2008م لامتحان 
المادة في نفس المراكز الامتحانية التي 
أدى الطلاب  امتحاناتهم فيها ، بالاضافة 
 الى وضع اسئلة جديدة لمادتي العلوم 
الى  المتسببين  ، وإحالة  والرياضيات 
 النيابة بالمحافظة لاستكمال اجراءات 

إحالتهم للمحاكمة. 
وأوضح الخالدي انه تم تكليف فريق 
العليا  للإمتحانات  اللجنة  من اعضاء 
خلال  م��ن  القضية  س��ي��ر  لمتابعة 

تواجدهم بالمحافظة .
وأكد وكيل وزارة التربية والتعليم 
لقطاع المناهج والتوجيه نائب رئيس  
اللجنة العليا للامتحانات ان الامتحانات 
الاساسية والثانوية في محافظة  صعدة 
س��ارت في جو آم��ن ول��م يتخللها أي 

من جان��ب آخ��ر ق��ام الأخ المحافظ/ 
الميس��ري ود. الض��و والوف��د المرافق 
لهم��ا يرافقه��م الإخوة ناص��ر عبدالله 
الفضلي الأمين العام للمجلس المحلي 
بالمحافظ��ة ود. حمود عثم��ان، وأحمد 
محمد لص��ور وأحمد البراش��ي الوكلاء 
المس��اعدون ود. باس��ل ب��ن عيس��ى 
مدير عام الاستثمار بالمحافظة بزيارة 
اس��تطلاعية تقييمية لمصنع اس��منت 
باتيس، وكان الأخ الشيخ علي بن علي 
أبو بكر العيس��ائي مدير ع��ام المصنع 
قد اس��تعرض ما تم إنجازه في عملية 
التنفيذ والتي قال أنها بلغت نسبة 38% 
ومن المتوقع أن ينتهي العمل الإنشائي 
وافتتاح المصنع في نهاية العام القادم 
2009م، وأشار إلى أن تكلفة المشروع 
تبل��غ 270 ملي��ون دولار بتموي��ل من 
الش��ركة اليمنية الس��عودية للاسمنت 
وس��تبلغ الإنتاجي��ة الس��نوية للمصنع 
مليون وخمسمائة ألف طن من الاسمنت 
وسيستوعب 550 من العمالة الأساسية 
و1500 عمال��ة متنقل��ة.. وأش��اد بدور 
ودعم الس��لطة المحلية في المحافظة 
عل��ى كل الجه��ود الت��ي قام��ت بها مع 

الشركة لبدء العمل في المصنع.

تدشين المرحلة الثانية..
والمعنوي لهم والارتقاء باوضاعهم 
كل هذه النجاح��ات المحققة ماهي إلا 
جزء  من خطة وضعته��ا قيادة المحور 
والل��واء  بهدف بل��ورة اهتمامات قيادة 
الوطن العليا باوض��اع المقاتلين على 
أرض الواقع وه��ذا الأمر يع��زز الروح 
المعنوي��ة والتفان��ي والإخ��لاص لدى 
منتس��بي الل��واء 21 مكانيك مش��يراً 
ال��ى الوصول للأهداف المنش��ودة في 
الإع��داد والتدريب المتمي��ز للمقاتلين 

في اللواء.
من جانب��ه حي��ا الاخ د. علي حس��ن 
الأحم��دي محاف��ظ ش��بوة ف��ي كلمة 
ألقاها أمام القيادات العسكرية والأمنية 
والضباط والصف والجنود في محافظة 
ش��بوة والروح العالية للمقتلين الذين 
يسهرون على حماية الوطن باعتبارهم 
ي��د الوطن الضارب��ة لكل م��ن يحاول 
المس��اس بالس��يادة الوطني��ة وقال : 
وانت��م تدش��نون المرحل��ة الثانية من 
الع��ام التدريبي 2008م ال��ذي لوحظ 
نجاح��ات التدريب ف��ي المرحلة الاولى 
للع��ام التدريب��ي 2008م وثم��ن الاخ 
محافظ شبوة الجهود الطيبة للقيادات 
العس��كرية ف��ي مختل��ف الاتجاه��ات 
والمعرفي��ة  والرياضي��ة  الثقافي��ة 

الأخرى.

مدخل م�شت�شفى عام

إعلان


